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Comitato di Quartiere/Frazione Spinetta – Comune Cuneo 

 Richieste di interventi per la frazione 

Il Comitato di Quartiere/Frazione di Spinetta comunica le richieste di intervento prioritarie per 
l’interesse della comunità della frazione, evidenziando il fatto che tali richieste sono state rese note 
più volte all’amministrazione comunale. 

1) La messa in sicurezza di Via Tetto Garetto 
Nonostante le condizioni della carreggiata peggiorino di giorno in giorno e le ripetute 
richieste (anche tramite petizione firmata), non sono ancora stati effettuati interventi 
adeguati alla messa in sicurezza della strada. A parere del Comitato, con l’insediamento in 
zona del centro commerciale Auchan, l’aumento del traffico lungo questa strada negli anni e 
l’alta velocità dei veicoli in transito, hanno reso di fatto questa via la più pericolosa in 
frazione. Inoltre dopo l’intervento del consorzio irriguo la situazione è peggiorata e l’asfalto 
della carreggiata si sta deteriorando velocemente, rendendo difficoltoso il transito dei mezzi 
e pericoloso quello delle biciclette e dei pedoni. 
Il Comitato si augura che vengano presi provvedimenti in tempi brevi, in particolare una 
nuova asfaltatura della carreggiata migliorerebbe decisamente le condizioni della strada, 
sarà inoltre necessario contrastare il problema della velocità dei veicoli che percorreranno la 
via in questione.  
 

2) Il completamento della pista ciclabile verso il centro paese  
A distanza di 3 anni dal termine dei lavori lungo la salita di via Spinetta, la pista ciclabile 
attenda ancora di essere collegata al centro della frazione. Attualmente il percorso 
ciclopedonale si interrompe in prossimità dell’inizio del viale alberato, rendendo rischioso il 
transito dei ciclisti (in particolare bambini e ragazzi) che per raggiungere il centro del paese 
sono costretti a transitare lungo la strada spesso trafficata. Il Comitato era stato rassicurato 
sull’intenzione dell’amministrazione riguardo alla ricerca di una soluzione per il collegamento 
della ciclabile, ma ormai da tempo non sono giunte novità.  
 

Il Comitato spera di poter vedere qualche risultato almeno prima della scadenza del proprio 
mandato, nonostante la fiducia sempre più carente nei confronti delle istituzioni a causa della 
scarsa considerazione nei confronti del Comitato di Quartiere/Frazione e quindi dei cittadini. 

 

Il Comitato di Quartiere/Frazione di Spinetta 

 


